



MARIA EUGENIA OYARZUN, directora de la Escuela de Periodismo de la U. de Chile, durante la ceremonia le correspondió realizar una síntesis de la trayectoria profesional de la periodista Inés María Cardone.

Libro sobre Arrau fue oficialmente lanzado

El libro "Claudio Arrau: Lo que nunca se dijo de su viaje a Chile", escrito por la periodista Inés María Cardone, fue oficialmente entregado ayer a la comunidad en una ceremonia efectuada en la Corporación Arrau. Contó con la asistencia de representantes de identidades culturales, literarias y periodísticas, como asimismo, de embajadores de distintas delegaciones diplomáticas.

Marío Baeza, director de la Corporación Arrau, ofició de anfitrión y maestro de ceremonia. Presentó, en primer lugar, a William Thayer, gerente general de la Editorial Andrés Bello, quien señaló como el suceso cultural más importante de 1984 el retorno a nuestro país del prestigioso concertista Claudio Arrau. También tuvo elogiosas palabras para Inés María Cardone, por contar, lo que él llamó, la verdadera recuperación de Arrau para Chile, su juventud y su cultura.

Luego se dirigió al público, que repletó la sala de la Corporación Arrau, la directora de la Escuela de Periodismo de la Universidad de Chile, María Eugenia Oyarzún, quien hizo una síntesis de la trayectoria profesional de la autora del libro.

Destacó la voluntad de ser de Inés María Cardone como un ejemplo para las nuevas generaciones de periodistas.

Previo al desarrollo de la ceremonia de entrega del libro, y como es habitual en los actos que se realizan en la Corporación, el público asistente disfrutó con las interpretaciones de los jóvenes músicos Luis Alberto Latona, pianista, y Alberto Almaraz, flautista, quienes ofrecieron la obra "Concertino para Flauta y Piano" de Cecile Chaminade.

DOS AÑOS DE GESTACION

El libro de 157 páginas, ilustradas con fotos inéditas en blanco y negro y colores, tiene como objetivo, a juicio de su autora, relatar en forma periodística cómo se gestó y logró el retorno al país del insigne pianista chilano, tras 17 años de ausencia de los escenarios de su tierra natal.

"Claudio Arrau: Lo que nunca se dijo de su viaje a Chile" consta de 18 capítulos. A través de ellos se entregan testimonios y entrevistas a personas cercanas al pianista como su hermana Quecha, su sobrino Agustín, su representante la norteamericana Frida Rothe y su secretario de prensa, Arturo Carvallo, entre otros. Allí se responden a interrogantes como: "¿Qué obstáculos bloquearon durante tanto tiempo su contacto con la patria?" y "¿Por qué se le aisló de los suyos de esa manera?"

Todas estas preguntas y muchas otra in-

Libro sobre Arrau fue oficialmente lanzado [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro sobre Arrau fue oficialmente lanzado [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile